



LETTRE MENSUELLE D'INFORMATION DE LA VILLE DE LA GRAND'COMBE

LE MOT DU MAIRE



IMPOSONS LA PAIX!

En ce mois de mars, alors que la crise du COVID commençait à s'éloigner, nous voilà brusquement plongés dans la guerre qui frappe l'Ukraine. Je veux, au nom du Conseil municipal, renouveler toute notre solidarité avec le peuple ukrainien.

Avec le Centre Social et le CCAS, nous avons immédiatement organisé la solidarité, avec une collecte de produits qui seront acheminés aux populations fragilisées. Nous avons mis à la disposition de la Préfecture deux logements qui pourront accueillir des réfugiés, comme nous l'avions fait en son temps pour le Kosovo et pour la Syrie.

En déclenchant cette guerre, Vladimir Poutine a fait le pire des choix et le choix du pire. Il faut vite imposer un cessez-le-feu. C'est ce que nous avons réclamé lors du rassemblement devant l'Hôtel de Ville.

Le mois de mars c'est aussi, lors de la Journée internationale des Droits des Femmes, l'occasion de rappeler le nécessaire combat à mener pour l'égalité des droits entre les femmes et les hommes. De rappeler aussi que les femmes subissent plus que les hommes la précarité économique, les violences sexistes et sexuelles, en cumulant les haines, le racisme, le patriarcat, les intégrismes de tous poils.

Parce que rien n'est jamais acquis, il faut inscrire dans la Constitution le droit à l'IVG comme droit fondamental. Il faut poursuivre le travail engagé à l'école pour lutter contre les stéréotypes, de la crèche jusqu'à l'université.

C'est ensemble que nous arriverons à faire progresser les droits des femmes, et c'est aussi ensemble que nous arriverons à stopper les guerres et à faire grandir la paix. Faisons en sorte que la pluie des bombes se transforme en giboulées d'espoir.

Patrick MALAVIEILLE

1 MOIS, 1 PORTRAIT

Depuis deux ans et demi, Corinne Follana est la cheffe d'établissement du lycée Pasteur et du collège Villa-Béchard. Entretien.



Vous êtes arrivée à La Grand'Combe en septembre 2019. Quel a été votre parcours auparavant ?

Je suis née en 1964 à Sommières, de parents immigrés espagnols. L'important pour mon père c'était que ses enfants aillent à l'école et montent un peu dans l'échelle sociale. J'ai été surveillante à Sommières, prof en remplacement à Lunel, VRP pour Hachette, puis manager d'une boutique à Disneyland, avant de revenir dans le Sud en 1994. J'ai repris mes études en licence d'espagnol et en 2000, je suis entrée dans l'enseignement catholique à Montpellier. En 2002, la chance de ma vie : le chef du lycée Saint-Vincent-de-Paul à Nîmes me recrute comme prof d'espagnol et responsable culturelle et linguistique. Une dizaine d'années plus tard, je suis devenue adjointe à Saint-Vincent-de-Paul à Avignon jusqu'en 2019 et mon arrivée à La Grand'Combe comme cheffe d'établissement. J'ai réalisé mon rêve car je souhaitais devenir directrice d'école!

Comment concevez-vous ce rôle de chef d'établissement ?

Je suis là à 7h15 le matin et je finis à 21h. La journée, je ne reste pas assise à mon bureau : je suis partout, au collège et au lycée, et je suis prof d'espagnol deux heures par semaine. C'est important de garder ce lien avec les profs, qu'ils me considèrent comme leur collègue. On fait équipe. Je n'oublie pas non plus que je suis fille d'ouvrier. Du coup, j'essaie de prendre soin de mon personnel.

Parlez-nous de l'établissement. Quels sont les projets en cours ?

C'est un établissement diocésain dans lequel j'essaie de développer des projets, sans brusquer les choses. Le virage à ne pas rater, c'est l'apprentissage. À la rentrée prochaine, tous nos CAP en formation initiale seront aussi ouverts en apprentissage, en faisant de la mixité de public. Cela demande une réorganisation des plannings en concertation avec les professeurs volontaires.





04 66 54 68 68



mairie@lagrandcombe.fr



6, SQUARE MENDÈS FRANCE 30110 LA GRAND'COMBE



HORAIRES D'OUVERTURE

Du lundi au vendredi 8h/12h - 13h30/17h Permanence d'élus, le samedi de 9h30 à 11h30

www.lagrandcombe.fr

LA PRÉFÈTE EN VISITE À LA GRAND'COMBE

Lundi 28 février, le maire Patrick Malavieille a reçu Marie-Françoise Lecaillon, la préfète du Gard. Après un accueil en mairie, une visite du Centre de loisirs Françoise-Dolto et la présentation du chantier de l'espace Frida-Kahlo, la représentante de l'État a notamment découvert le quartier de la Pise et le projet « Pise 2030 ». Une grande opération de réhabilitation portée par la municipalité qui souhaite redynamiser cette zone en y accueillant des entreprises.

Autre dossier à l'ordre du jour : le Parc d'activités économiques Humphry-Davy dont les terrains sont pollués, ce qui bloque l'implantation d'entreprises sur cette zone. Sur ce point, une solution a peut-être été trouvée : le « Fonds



Friche », mis en place par l'État, permettrait de prendre en compte le surcoût lié à ces problématiques environnementales pour la construction de futurs bâtiments. La Région Occitanie, propriétaire des terrains, s'est engagée à déposer un dossier avant le 13 mai. Voilà qui pourrait débloquer la situation.



BARRAGES : DES TRAVAUX NÉCESSAIRES QUI N'IMPACTERONT PAS LA COMMUNE

Le projet de sécurisation des barrages de Sainte-Cécile-d'Andorge et des Cambous avance. Après avoir consulté la population, le Département du Gard a dressé le bilan de cette concertation le 15 février dernier à la salle Marcel-Pagnol. Les services du Département ont rappelé l'importance de ce chantier de mise aux normes des ouvrages. La principale opération consistera à créer un dé-

versoir en béton au centre du barrage de Sainte-Cécile, permettant une augmentation de la capacité d'évacuation de l'eau en cas de crues exceptionnelles.

Un temps envisagée à Mercoirol, la plateforme logistique des travaux sera finalement basée sur le site des Deux Lacs, à proximité immédiate du barrage. Un soulagement pour Patrick Malavieille qui a rappelé que le projet initial prévoyait le passage de 25 camions par heure dans la commune de La Grand'Combe. Le chantier, estimé à plus de 20 millions d'euros, s'étalera de 2024 à 2027.

DES FEMMES REÇUES EN MAIRIE POUR LE 8 MARS



À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, le 8 mars, Patrick Malavieille et son conseil municipal ont organisé en mairie un petit-déjeuner convivial auquel étaient invitées plus de 80 femmes engagées, chacune dans leur domaine, sur le territoire. L'occasion de souligner l'action de la municipalité dans la défense des droits des femmes et dans l'égalité femmes-hommes.

Le maire a profité de cette réception pour féliciter Aude Delsaut. Le 26 février, la boulangère de La Grand'Combe a conservé ses titres de championne de France de bras de fer sportif, bras gauche et bras droit. Patrick Malavieille lui a remis la médaille de la ville.

AGENDA

- 16 mars : Atelier arts plastiques dans le cadre de La Grande Lessive, à 14h à la Médiathèque Germinal.
- 18 mars : Cirque, sortie de résidence de « Fatras » par Zazplinn Productions, à 19h à l'Espace culturel La Berline.
- 19 mars : Atelier découpages et pliages dans le cadre de La Grande Lessive, à 10h30 à la Médiathèque Germinal
- 24 mars : La Grande Lessive, installations artistiques éphémères, Place Jean-Jaurès.
- 25 mars: Exposé illustré sur les catastrophes minières par Rémy Jouvert, à 17h30 à la Maison du Mineur.
- 26 mars : Musique, audition des instruments à vent de l'école de musique de La Grand'Combe, à 15h à la salle polyvalente de Branoux.
- 26 mars: Hommage aux fondateurs du musée du mineur avec film de Marc LaForêt, à 17h30 à la Maison du Mineur.
- 26 mars: Cinéma, « La Fracture » à 19h, à l'Espace culturel La Berline.

En bref...

LE CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS ET DES JEUNES A ÉTÉ ÉLU

Pour la première fois, La Grand'Combe met en place un Conseil municipal des enfants et des jeunes. Supervisées par le Centre social, des élections se sont tenues dans tous les établissements scolaires de la ville et ont permis de désigner 16 élèves de CM1, CM2 et 6e. Première séance le 16 mars

CÉRÉMONIE DU 19 MARS

La cérémonie commémoran le 60e anniversaire du cessez-le-feu en Algérie aura lieu le samedi 19 mars à 18h au Monument aux Morts, place Jean-Jaurès.

LA GRAND'COMBE FAIT SA GRANDE LESSIVE

Réaliser une œuvre au format A4 et l'accrocher sur un fil à l'aide d'une pince à linge : c'est le principe de La Grande Lessive, une manifestation culturelle internationale qui se déroulera le jeudi 24 mars. Sous la coordination du SEP, de nombreux partenaires locaux (écoles, Centre social CCAS, associations) ont décidé de jouer le jeu et accrocheront ce jour-là leurs créations sur la Place Jean-Jaurès.

NUMÉROS UTILES

- APPEL D'URGENCE EUROPÉEN : 112
- POMPIERS: 18
- SAMU : **15**
- GENDARMERIE: 17
- VIOLENCES CONJUGALES: 3919
- ENFANCE MALTRAITÉE : 11
- E.D.F.: **09 73 04 76 71** URGENCE DÉPANNAGE **09 72 67 50 30**
- SERVICE DES EAUX (REAAL) :
 04 66 54 80 39
- HABITAT DU GARD : **04 66 34 09 56**
- 3F OCCITANIE : 04 66 54 20 00
- TRÉSOR PUBLIC: 04 66 34 08 50
- MAISON DE SANTÉ SIMONE VEIL : 04 48 21 57 08
- FILIERIS : 04 66 34 02 40
- ENCOMBRANTS:
 0 800 540 540 (appel gratuit)